

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada

(le français suit)

JUDGMENTS IN LEAVE APPLICATIONS

July 2, 2015

For immediate release

OTTAWA – The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgment in the following applications for leave to appeal.

JUGEMENTS SUR DEMANDES D'AUTORISATION

Le 2 juillet 2015

Pour diffusion immédiate

OTTAWA – La Cour suprême du Canada a déposé aujourd'hui auprès du registraire les jugements dans les demandes d'autorisation d'appel qui suivent.

APPLICATIONS FOR LEAVE / DEMANDES D'AUTORISATION :

Summaries of these cases are available at <http://scc-csc.lexum.com/scc-csc/news/en/item/4944/index.do>.

Les sommaires des causes peuvent être consultés à l'adresse suivante : <http://scc-csc.lexum.com/scc-csc/news/fr/item/4944/index.do>

GRANTED / ACCORDÉES

World Bank Group v. Kevin Wallace, et al. (Ont.) (Criminal) (By Leave) ([36315](#))

(The motion to expedite the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal is granted.)

/

La requête visant à accélérer la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel est accueillie.)

Coram: Rothstein / Cromwell / Moldaver

DISMISSED / REJETÉES

Roch Guimont et autre c. Sa Majesté la Reine (Qc) (Criminelle) (Autorisation) ([36391](#))

Coram: McLachlin / Wagner / Gascon

Jacques Laperrière c. Sa Majesté la Reine (Qc) (Criminelle) (Autorisation) ([36345](#))

(La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie.

La demande d'autorisation d'appel est rejetée. /

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal is dismissed.)

Coram: McLachlin / Wagner / Gascon

DISMISSED WITH COSTS / REJETÉES AVEC DÉPENS

Procureur général du Canada c. Barreau du Québec (Qc) (Civile) (Autorisation) ([36290](#))

Coram: McLachlin / Wagner / Gascon

9080-9211 Québec Inc. (Les Propriétés Victoria) v. Athena Energy Marketing Inc. (doing business under the trade name RBC Natural Gas Services Inc.) et al. (Que.) (Civil) (By Leave) ([36279](#))

(The application for leave to appeal is dismissed with costs to the respondent, Athena Energy Marketing Inc. /

La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens en faveur de l'intimée, Athena Energy Marketing Inc.)

Coram: McLachlin / Wagner / Gascon

Michael Panula v. Attorney General of Canada (F.C.) (Civil) (By Leave) ([36344](#))

Coram: Rothstein / Cromwell / Moldaver

Shin Han F & P Inc. v. Canada-Nova Scotia Offshore Petroleum Board (N.S.) (Civil) (By Leave) ([36289](#))

Coram: Rothstein / Cromwell / Moldaver

Larry Peter Klippenstein v. Attorney General of Canada (F.C.) (Civil) (By Leave) ([36406](#))

(The motion to seal the applicant's application for leave to appeal and reply is granted. The application for leave to appeal is dismissed with costs. /

La requête pour mise sous scellés la demande d'autorisation d'appel et la réplique est accueillie. La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens.)

Coram: Rothstein / Cromwell / Moldaver

Amexon Developments Inc. v. 1465152 Ontario Limited (Ont.) (Civil) (By Leave) ([36343](#))

(The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal is dismissed with costs. /

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens.)

Coram: Rothstein / Cromwell / Moldaver

1298417 Ontario Ltd. v. Corporation of the Town of Lakeshore (Ont.) (Civil) (By Leave) ([36288](#))

(The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal is dismissed with costs. /

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens.)

Coram: Rothstein / Cromwell / Moldaver

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada :
comments-commentaires@scc-csc.ca
(613) 995-4330

- 30 -

Unsubscribe: <http://www.scc-csc.gc.ca/news-nouv/rel-com/subs-abon-eng.aspx>
Désabonner : <http://www.scc-csc.gc.ca/news-nouv/rel-com/subs-abon-fra.aspx>